

## AGENDA URBANA DE PEÑAFIEL

### La participación ciudadana, protagonista de la Agenda Urbana de Peñafiel para mejorar la vida de los peñañielenses

*El Ayuntamiento de Peñafiel consiguió una de las ayudas convocadas por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para desarrollar el Plan de Acción de su Agenda Urbana, captando 100.000€ del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) para el municipio.*

#### Peñafiel, 1 de abril de 2022

La Agenda Urbana Española es un documento estratégico que supone la hoja de ruta del urbanismo y el desarrollo sostenible en la nueva visión para los pueblos y ciudades de nuestro país. Su objetivo es orientar las decisiones políticas en los ámbitos de la ordenación territorial de una manera global, haciendo que las poblaciones sean más habitables, inclusivas, sostenibles y saludables.

Se trata de un marco estratégico y no normativo que pretende acelerar la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en todo lo relacionado con el territorio y lo urbano, especialmente el ODS 11 sobre ciudades sostenibles, inclusivas, seguras y resilientes. Además, la Agenda Urbana Española es una guía metodológica de ayuda a las Administraciones Locales para que puedan elaborar sus propios planes de acción e implementación.

El Plan de Acción de la Agenda Urbana de Peñafiel está formado por proyectos que se desarrollarán hasta el año 2030. Se han definido 10 retos en diferentes ámbitos para solucionar los problemas del municipio, tales como la despoblación, la sostenibilidad, el cambio climático, la inclusión social o el desarrollo económico.

El pistoletazo de salida se ha dado el pasado martes, 29 de marzo con la celebración de dos sesiones de participación ciudadana, en las que participaron más de una veintena de personas, cuyo objetivo era la reflexión, análisis de la problemática y búsqueda de soluciones a dos temas del máximo interés de los habitantes de Peñafiel.

TUS IDEAS, APORTAN



## AGENDA URBANA DE PEÑAFIEL

Por la mañana, la sesión giró en torno a la despoblación y la búsqueda de acciones que aumenten el censo poblacional del municipio. Por la tarde el turno fue del turismo, uno de los sectores primordiales en Peñafiel y que se configura como uno de los pilares de la economía local.

Las dos sesiones se celebraron en el Salón de Actos del Centro Social El Mirador, y fueron dinamizadas por la *innovation driver* Lucía Ruiz, basándose en la co-creación y en la colaboración de todas las personas interesadas en aportar sus ideas y visiones a través del pensamiento divergente y disruptivo. El objetivo es que a partir de cualquier idea se puede generar y crear un proyecto para el municipio. Todas las visiones, puntos de vista y aportaciones pueden suponer la obtención de claves y soluciones para los problemas que actualmente sufre Peñafiel.

La participación ciudadana continuará la próxima semana con dos nuevas sesiones. En esta ocasión, serán los más jóvenes quienes podrán aportar sus ideas y puntos de vista en la sesión dedicada a la juventud que se desarrollará el martes 5 de abril en horario de mañana con el alumnado del IES Conde Lucanor. Por la tarde, la tecnología en nuestra sociedad protagonizará la sesión en el Salón de Actos del Centro Social El Mirador a partir de las 16:30h.

**Contacto para ampliar información:  
Ayuntamiento de Peñafiel  
T. 983 88 00 02**

TUS IDEAS, APORTAN

